

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Miércoles 22 de Octubre de 2025 - N.º 2276



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

22 de Octubre

1854 – Fallece el General José María Paz, destacado militar argentino.

1892 - Se inaugura en La Plata el primer tranvía eléctrico de Argentina, ciudad donde también había funcionado el primer tranvía a vapor del país.[1]

2004 – Se establece el 22 de octubre de cada año como el Día Nacional del Derecho a la Identidad, en conmemoración a la lucha de las Abuelas de Plaza de Mayo.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

INTENDENTE HORMAECHEA Y GOBERNADOR VALDES INAUGURAN RENOVADA AVENIDA SARMIENTO CON ANUNCIOS DE MÁS OBRAS

Se destacó la importancia de la obra de repavimentación realizada en la avenida Sarmiento, que se suma a un conjunto de proyectos similares. El Gobernador de la provincia hizo anuncios de nuevas obras que beneficiarán a Goya, como la concreción de la Costanera y su futura ampliación; obras en la zona del acceso Sur, la concreción de un boulevard en la ruta 27 desde la rotonda hasta el puente Santa Lucía, como primer tramo.



La repavimentación de la Avenida Sarmiento significa una inversión de 2800 millones de pesos. "No son solo 13 cuadras, es una avenida recuperada para Goya, ¡y quedó espectacular, así que felicitaciones!" Expresó el Gobernador de la Provincia

En una ceremonia que se llevó a cabo este miércoles a la mañana, el intendente Mariano Hormaechea y el gobernador Valdés Gustavo inauguraron la repavimentación de la emblemática Avenida Sarmiento. El evento, que tuvo lugar en la intersección de la avenida y la calle Bartolomé Mitre, reunió también al gobernador Pablo electo Juan Valdés, a funcionarios provinciales y municipales, Concejales, Intendentes de la Microrregión, así como a numerosos vecinos para celebrar esta importante mejora para la ciudad.

INTENDENTE HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea destacó la importancia de la obra en el contexto del crecimiento urbano de Gova: "Es una satisfacción inaugurar el reasfaltado de una de las avenidas más importantes y lindas de la ciudad Con este asfaltado. avanzamos en el camino de la modernización, Goya tiene una movilidad urbana muy importante, es el centro de actividades comerciales y empresariales de la zona sur, lo que genera una gran movilidad vehicular. Esta obra está en sintonía con un trabajo que venimos haciendo en conjunto con el Gobernador, es una decisión más que ha tomado y que nos permite, en conjunto con otras obras como la Colón, la Belgrano y la Rolón, mejorar el tránsito de la ciudad, un gran desafío

El intendente Hormaechea también hizo un llamado a la responsabilidad en el cumplimiento de las normas de tránsito.

"Agradezco al gobernador por una avenida más, hay otras por inaugurar,

sigamos trabajando juntos hacia adelante, muchas gracias", dijo el jefe comunal.

La vecina María Casco fue la

RECONOCIMIENTO VECINAL

encargada de expresar lo que siente la comunidad por obras como esta: "Es un honor y una gran alegría estar hoy aquí, en la inauguración de esta importante avenida, estoy segura de que marcará un antes y un después. Agradezco de corazón a todos los que hicieron posible este proyecto: al Intendente, al Gobernador, a los ingenieros, a los trabajadores y a los vecinos que con su paciencia y colaboración hicieron esto realidad, para afirmar: "avenida no es solo asfalto y hormigón, es un símbolo de progreso, unión y un futuro mejor que nos conecta y nos permite seguir avanzando juntos como comunidad. Invito a todos a seguir acompañando a este proyecto una vez más, muchísimas gracias".

GOBERNADOR VALDES

El gobernador Gustavo Valdés resaltó la magnitud del proyecto y anunció nuevas obras para Goya, reafirmando el compromiso del gobierno provincial con el desarrollo de la ciudad. "Recuerdo que cada vez que venía a Goya, pensaba en lo hermosa que era esta avenida y en la necesidad de recuperarla, ya hemos recuperado la avenida Rolón, -reseño- la Mazzanti, la Além, las calles Colón y Belgrano, y la Caa Guazú, ahora estamos trabajando en la Francisco Sa, estamos haciendo la ruta 12 y le estamos metiendo "pata", queremos que Goya sea una gran ciudad".

"Lo hicimos con el intendente Ignacio Osella, luego con el intendente Mariano Hormaechea, durante estos 8 años" Indicó.

Valdés también destacó la importancia de apoyar a las "Estamos empresas locales: trabajando con la empresa goyana Aceros y Construcciones (AC), es muy bueno tener empresas goyanas que se puedan proyectar a lo largo de la provincia porque si no parece que las empresas buenas son solamente las de Capital, aplaudamos a los

trabajadores de esta empresa goyana que hace trabajos importantes".

NUEVOS HORIZONTES

El Gobernador anunció la ampliación de la Costanera y la creación de un nuevo boulevard en la ruta 27, desde la rotonda hasta el puente Santa Lucía, en un primer tramo: " Si me permiten, voy a prometer por el Gobierno provincial que viene, hicimos trabajos en la Costanera, que nos demandó mucha piedra, tiempo, plata y esfuerzo, los goyanos se merecen, van a tener una Costanera verdaderamente fenomenal, y nuevo gobierno va a ampliar la Costanera que están haciendo con Mariano".

Gobernador Valdés Además, el comentó: "Después, hay que hacer la otra entrada a Goya así completamos las tres entradas que tiene la ciudad: el Acceso Sur que es la avenida Francisco Sa, esta será realmente muy buena para todos los goyanos". primer mandatario provincial mencionó otras obras: "Luego, nos largamos a hacer un boulevard en la ruta 27, vamos а concentrándonos ahí, ya se pueden las máquinas, la obra extenderá desde la Rotonda de la Virgen hasta el Puente Santa Lucia, en un primer tramo, trataremos de terminarlo en un mes".

El nuevo boulevard en la ruta 27, que se extenderá por 4 kilómetros en su primera etapa, busca mejorar la seguridad vial en la zona. "Era fundamental que podamos tener un tramo para circular con seguridad, y eso nos va a costar plata y tiempo, pero tendremos un corredor transitable, seguro e iluminado", afirmó Valdés.

"Vamos a seguir con inauguraciones, estas obras que inauguramos transforman, así cuando los pescadores vienen de otro lado a Goya y ven esto, es algo muy lindo, la Caa Guazú está terminada, era algo que me mortificaba, al igual que la José Gómez, y que nos pedía el intendente Hormaechea", recordó.

OBRAS SON AMORES

El Gobernador destacó la transformación que generan estas

obras: "Cuando los pescadores vienen de otro lado a Goya y ven esto, es algo muy lindo, la Caa Guazú está terminada, al igual que la José Gómez-reiteró- Obras son amores "Aseguro

Valdés informó que la inversión en la repavimentación de la Avenida

Sarmiento asciende a 2800 millones de pesos. "No son solo 13 cuadras, es una avenida recuperada para Goya, jy quedó espectacular, así que felicitaciones!"

Dirección de Prensa-Municipalidad de Gova

GOBERNADOR GUSTAVO VALDÉS INAUGURÓ LA AMPLIACIÓN Y REFACCIONES INTEGRALES DE LA ESCUELA ESPECIAL N°2 "JOHN F. KENNEDY" EN GOYA

En una jornada cargada de emoción y sentido institucional, el Gobernador de la Provincia de Corrientes, Dr. Gustavo Adolfo Valdés, junto al intendente de Goya, Dr. Mariano Hormaechea, encabezaron el acto de inauguración de la ampliación y refacción integral de la Escuela Especial N°2 "John F. Kennedy", un espacio educativo emblemático que renueva su compromiso con la inclusión y la igualdad de oportunidades.



Del acto participaron ministros del Poder Ejecutivo Provincial, legisladores. secretarios subsecretarios del gobierno provincial municipal, intendentes de otras localidades, la presidente del Consejo General de Educación, María Silvina Rollet, directora la establecimiento, profesora Verónica Nicoletti, autoridades educativas, docentes, alumnos

Durante la ceremonia, se realizó el descubrimiento de una placa conmemorativa en el interior del edificio y la firma del libro de dedicatorias por parte del gobernador Valdés, el intendente Hormaechea y el actual jefe comunal de Ituzaingó y

gobernador electo, Juan Pablo Valdés.

Los alumnos interpretaron el Himno Nacional Argentino en lenguaje de señas, en un gesto de profundo simbolismo inclusivo, y el acto contó con la bendición del diácono seminarista Guillermo Cañete.

GUSTAVO VALDÉS

El gobernador Gustavo Valdés destacó la magnitud de la obra, señalando: "Sé que llevó tiempo esta obra y no es fácil. Hoy invertimos cerca de 1.500 millones de pesos, una inversión fundamental, y por supuesto que toda obra trae inconvenientes."

Valdés recordó las dificultades que afrontó la comunidad educativa durante la construcción, subrayando: "Me contaban que estuvieron tres años en un lugar alquilado, pasaron dificultades seguramente, pero ahora ya podemos decir que la Escuela Especial N°2 tiene edificio propio: 1.600 metros reacondicionados, 280 metros cuadrados nuevos, y uno de los edificios más lindos y modernos de la provincia en materia educativa."

En su discurso, el mandatario provincial hizo hincapié en el rol del Estado en la educación inclusiva: "Tenemos que integrarnos, invertir y poner el máximo cuidado cuando hablamos de educación especial, porque hablamos de derechos. El derecho a la educación lo tiene cualquier ser humano, y debemos lograr vivir en una comunidad mejor."

Asimismo, agradeció el compromiso docente: "Obras como esta reflejan el esfuerzo y la vocación de servicio de los maestros. Muchas veces no es gratificada lo suficiente, pero para este tipo de educación hay que tener corazón y entrega."

"Agradezco a cada docente por su esfuerzo diario y el amor que depositan en estos niños. Ese compromiso hace la diferencia en la educación y fortalece nuestro compromiso social como Estado."

Finalmente, Valdés reconoció el trabajo de los obreros y de la empresa constructora: "Gracias a quienes hicieron posible este hermoso establecimiento educativo. Sigamos integrando, incluyendo y trabajando por un mundo mejor todos los días."

MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea expresó su satisfacción por acompañar esta inauguración tan esperada: "Para mí, en lo personal, es una satisfacción enorme poder estar hoy aquí. Me tocó transitar todo el proceso hasta llegar a este día."

El jefe comunal recordó los inicios del proyecto: "Cuando vinimos a ver el edificio en su momento, trabajamos con el Ministerio de Educación para encontrar otro espacio donde

funcionará la escuela mientras se hacían las obras. El gobernador vio la necesidad y, desde ahí, trabajamos en conjunto. Conseguimos otro lugar y los chicos pudieron seguir estudiando, que es lo fundamental."

Hormaechea agradeció al gobernador por su decisión y destacó el rol de las docentes: "Agradecer al gobernador por esta decisión tan importante para una escuela histórica como la 'John Kennedy'. Y agradecer a las maestras, por su compromiso, pasión y dedicación. Educar en este contexto requiere mucho amor."

Por último, reafirmó el compromiso del municipio con la inclusión y la educación: "Como gobierno municipal, que forma parte de un proyecto provincial, entendemos que la inclusión y la educación son centrales. Aquí se está dando un ejemplo de eso. Disfruten este nuevo edificio refaccionado y cuenten con nosotros para seguir trabajando en conjunto desde la Secretaría de Educación y la Coordinación de Discapacidad."

SILVINA ROLLET: "LA EDUCACIÓN ESPECIAL ES FUNDAMENTAL PARA LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES"

La presidente del Consejo General de Educación, María Silvina Rollet, expresó su emoción por acompañar este logro educativo: "Me resulta muy grato y conmovedor poder estar en esta inauguración y compartir con los docentes, que son el pilar fundamental en la educación y el cuidado de nuestros niños con necesidades especiales."

Rollet remarcó la importancia de la infraestructura: "La educación especial es esencial para promover la inclusión, la diversidad y la igualdad de oportunidades. Un edificio con estas características, diseñado para satisfacer las necesidades específicas de los alumnos, permite que puedan crecer y aprender en un entorno seguro y motivador."

Además, destacó la superación de obstáculos por parte de la comunidad educativa: "Hoy están venciendo las barreras arquitectónicas, además de

las actitudinales y del aprendizaje. Sé que esta comunidad trabaja incansablemente para garantizar un entorno inclusivo, promover el potencial de cada niño y desarrollar la autonomía necesaria para su futuro."

VERÓNICA NICOLETTI: "HOY SENTIMOS QUE EL ESTADO ESTÁ PRESENTE"

La directora de la Escuela Especial N°2 "John F. Kennedy", profesora Verónica Noemí Nicoletti, expresó su emoción y gratitud: "Hoy es un día significativo para todos los que formamos parte de esta querida escuela. Nos llena de alegría, orgullo y gratitud. Agradecemos al señor gobernador, a la ministra de Educación Práxedes López y a todo su equipo por confiar en esta institución."

La docente subrayó el valor de las obras: "Estas refacciones y nuevas construcciones mejoran la calidad de vida, el acceso y las oportunidades de nuestros estudiantes. Cada espacio pensado desde la inclusión es una puerta que se abre al aprendizaje, la autonomía y la dignidad."

Nicoletti valoró el acompañamiento estatal y docente: "Gracias por comprender que la educación especial necesita recursos pero específicos, sobre sensibilidad. compromiso У Reconocemos el valor del trabajo docente, realizado con vocación y corazón. También agradecemos a las familias que caminan a nuestro lado con paciencia y esperanza."

Y concluyó con un mensaje de esperanza: "Hoy sentimos que el Estado está presente, apoyando la educación pública y la inclusión. Desde esta escuela renovada seguiremos educando con amor, respeto y la certeza de que todas las personas tienen los mismos derechos a aprender, crecer y ser felices. Muchas gracias por hacer posible este sueño colectivo."

Gobernador Valdés entregó viviendas en Goya:

10 FAMILIAS GOYANAS RECIBIERON LLAVES Y DOCUMENTACIÓN DEL TECHO PROPIO

Continuando con su agenda, el gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés, entregó este miércoles 10 viviendas pertenecientes al programa Oñondivé en nuestra ciudad.



Durante la visita a la ciudad de Goya, el Gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés entregó las viviendas del Programa "Oñondive". La ceremonia se llevó a cabo en Paraje Remanso, en avenida Patricias Argentinas 1650.

Acompañaron a Valdés el intendente municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea, el Gobernador Electo, Juan Pablo Valdés, interventor del INVICO, Lizardo González, Ministros del Poder Ejecutivo Provincial, legisladores, y adjudicatarios.

En primer lugar, el Diacono permanente, Raúl Nicoletti, bendijo las carpetas y llaves, recordando un pasaje de la Santa Biblia. La adjudicataria, Teresa de Jesús Sánchez, hizo uso de la palabra agradeciendo el esfuerzo de las familias.

"Hoy es un día muy feliz para estas 10 familias que venimos remándola hace muchos años, pasaron intendentes, gobernadores, funcionarios pidiéndole que reubiquen porque estábamos mucho peligro y gracias a usted gobernador, hoy cumplimos nuestros sueños de estar a salvos, porque muchas casas se perdieron, muchas familias se fueron del Remanso por esta situación...muchísimas gracias, es un camino muy grande por el que caminamos así que muchas gracias" reiteró.

INTERVENTOR DEL INVICO

El interventor del INVICO, Lisardo González posteriormente hizo uso de la palabra diciendo: "Estoy muy contento de poder cumplir con esta etapa, las primeras 10 viviendas de este programa creado por nuestro gobernador. Venimos realizando en toda la provincia, en este caso en Goya, son 20 viviendas que se aseguraron a través de un convenio y en esta etapa 10 entregadas y otras 10 que van a iniciar próximamente".

Destacó el trabajo en conjunto entre el Gobierno de la Provincia y el Instituto de Viviendas y el Ministerio de Desarrollo Social "apostando a todo lo que es el equipamiento y sobre todo destacar la decisión política de nuestro gobernador de apostar a este programa".

El funcionario subrayó el hecho de que actualmente fueron ejecutadas y entregadas en todo el territorio provincial más de 1.200 viviendas de los programas Oñondivé y EPAM.

Recordemos que el programa Esfuerzo Propio y Ayuda Mutua orientado (EPAM), está específicamente a emprendimientos habitacionales, y coordina asistencia estatal y la ayuda mutua entre beneficiarios, donde éstos son los actores directos del proceso constructivo; que se lleva a cabo con asistencia técnica, social financiera del INVICO. Generalmente, interviene en villas asentamientos precarios, urbanizando y regularizando tenencia del terreno.

"150 viviendas ya están terminadas para entregar en las localidades que estamos recorriendo, destacar el compromiso del gobierno de apostar a este programa que tanto éxito ha tenido".

Ponderó el trabajo de los intendentes y el municipio que pone la mano de obra, el instituto de Viviendas acompañando en toda la logística y el Ministerio de Desarrollo Social que pone los muebles.

INTENDENTE HORMAECHEA

Por su parte el jefe comunal goyano dijo: "Es un recorrido muy largo que lo venimos haciendo, trabajando. Esto no es solo la entrega de una vivienda sino también es oportunidad y posibilidad de reubicar familias que vienen hace muchísimo tiempo sufriendo desmoronamiento de la costa y del lugar donde viven, y esto nos permite que ellos puedan ser reubicados y a nosotros no va a posibilitar poder recuperar toda la zona costera que va, desde el puente del canal de Chiappe hasta casi La Bancaria".

"Es esquema que venimos trabajando para seguir recuperando espacios públicos sobre la costa, poder sanear lo más rápido posible y recuperar toda la costa para que Así podamos disfrutar. que agradecerle al gobernador por esta decisión importantísima, por hacer un trabajo de reordenamiento para una zona crítica de nuestra ciudad que viene sufriendo el desmoronamiento por el ingreso de nuestro Paraná, muchísimas gracias a todos lo que trabajaron y agradecer a los vecinos por tenernos la confianza".

Cerrando su discurso Hormaechea anunció que el segundo tramo de este proyecto lo estarán iniciando en pocos días: empezar a construir las 10 viviendas que faltan "para seguir mejorando la calidad de vida de los vecinos del Remanso" cerró el intendente.

GOBERNADOR VALDÉS

El gobernador Gustavo Valdés hizo uso de la palabra: "Haciendo una evaluación de lo que venimos trabajando, es un gusto darles seguridad a nuestros vecinos, reubicando esas viviendas darles seguridad, para nosotros haciendo una evaluación. animamos a hacer viviendas donde el gobierno nacional nos decía que no había recursos para hacer viviendas. En este tiempo hicimos 1.200 viviendas y tenemos casi 300 más... son 75 mil millones de inversión de recursos de todos los correntinos y en este programa otorgamos la vivienda 100% amobladas, promocionando la mano de obra y la industria para toda la provincia de Corrientes, así que

amigos espero que disfruten de estas viviendas".

Finalmente se hizo entrega de las llaves y documentación de las casas

a cada uno de los beneficiarios. El acto cerró con una foto grupal entre los felices nuevos propietarios y los funcionarios presentes.

GOYA SE PREPARA PARA RECORDAR SUS 234 AÑOS DE VIDA

El director de Cultura, Manuel Zampar dijo que el 9 de noviembre se estará festejando los 234 años de nuestra ciudad. Habría un acto protocolar en plaza Mitre y otras actividades que se están organizando desde la

Municipalidad de Goya.



El director de Cultura, Manuel Zampar habló del trabajo que se está haciendo desde la Municipalidad con relación a la implementación de la Ley Provincial N° 6157, que establece al 9 de noviembre de 1791 como la fecha de la primera radicación histórica de la ciudad.

Este trabajo se enmarca en la investigación realizada por la comisión creada por la Ley Provincial N° 6138, integrada por José Virgilio Acosta, María Margarita Fogantini y Ernesto Walter Grosse, quienes aportaron sustento académico a la propuesta.

TRABAJO DE INVESTIGACIÓN

director de Cultura, ΕI Manuel Zampar comentó en declaraciones radiales que "se viene trabajando, esto no es algo que salió de un día para el otro, es algo que se hizo en conjunto, el Intendente Mariano Hormaechea me había preguntado, lo había dialogado con otros integrantes del Ejecutivo, como el director de Prensa, Alejandro Medina, que es el que estaba más empapado en el tema de la ley. También, están los tres integrantes de la comisión de Estudio que conformó la Cámara de Diputados de la provincia: con Fogantini Margarita fuimos consultando y recabando datos, comenzando a juntar toda bibliografía pertinente de tal manera

de poder repasar, ver, los distintos puntos".

RONDA DE REUNIONES CONSULTIVAS

El director de Cultura explicó que "cuando se tuvo todo eso. el Intendente comenzó con una ronda de charlas, con los distintos actores de nuestra ciudad, digo la parte cultural histórica, la parte empresarial, ONG, se fueron haciendo reuniones explicativas; se recibieron algunas objeciones a las que se las estudió, como en el caso de la "radicación", volvimos consultar a Margarita Foganttini, estudiamos el tema: se habla de "radicación del nombre de Goya" es el documento que nos demuestra que ya para esa fecha, a esta zona se lo conocía como Goya, puerto de Goya".

LA FOTO DE LOS INTENDENTES

Manuel Zampar destacó "después de esa ronda de explicaciones se logró una de las fotos más importante que va a quedar en la historia de nuestra ciudad: la de los ex intendentes que aún viven, creo que faltaba Jorge Galarza porque no estaba en la ciudad, estuvieron de todas las extracciones políticas, y esa es la foto que rubrica este trabajo que inicia el intendente Hormaechea de poder tener un día para homenajear o festejar a nuestra ciudad, es el 9 de noviembre, ese día estaríamos festejando los 234 años de nuestra ciudad, documentado".

"Sabemos por transmisión oral que en 1791 se otorgó la merced a Bernarda Olivera y a Gregoria Morales de estas tierras, pero no hay un documento que diga que ellos inmediatamente vinieron, no hay documentado que se hayan afincado en la zona inmediatamente", aclaró.

ACTOS CONMEMORATIVOS

Sobre qué actividades se están organizando para el 9 de noviembre: "Se está trabajando, está todo organizado, programado, sabemos que ese día se va a descubrir una placa en la plaza, hay una parte protocolar, es probable que nos visite el gobernador en ese momento". Sostuvo el funcionario municipal

"La tarea que nos queda es ir transmitiendo que es lo que se va a festejar, no nos vamos a olvidar de la Virgen del Rosario, ni por qué está la placa de plaza mitre, que Pedro Ferre la elevó a rango de villa, y que Pujol la elevó a rango de ciudad, son hitos que se van a seguir hablando y teniendo un día específico de la ciudad son temas que se van a poder hablar con mayor precisión". Concluyó Manuel Zampar

Dirección de Prensa-Municipalidad de Gova

Dirección de Cultura

JÓVENES MÚSICOS DESTACAN Y DELEGACIÓN PARTICIPA EN JUEGOS ZONALES

La Dirección de Cultura impulsa jóvenes talentos a través de la Escuela Municipal de Música y promueve la participación en los Juegos Culturales, consolidando el compromiso municipal con el desarrollo artístico.



El director de Cultura, Manuel "Lito" Zampar, en una entrevista radial, dio detalles sobre las diversas actividades que su área ha estado desarrollando, el pasado fin de semana, en Costanera Norte – Playa El Inga, las bandas de la escuela de música participó en el festival Goya Rock, una delegación goyana está participando activamente en la etapa zonal de los Juegos Culturales.

Zampar destacó: "Estamos viendo cómo se concretan muchos proyectos, es gratificante observar el arduo trabajo de los profesores y el crecimiento personal de los jóvenes músicos de la escuela, estos jóvenes no solo están aprendiendo a tocar instrumentos, sino que también están leyendo música. Algunos tienen un oído absoluto, pero quienes se dedican a la lectura musical son los que realmente avanzan en la ejecución de sus instrumentos."

Además, añadió: "Las áreas de la Dirección han trabajado a conciencia, con el apoyo incondicional del ejecutivo municipal, sin el cual esto no sería posible, este crecimiento nos plantea nuevos desafíos, La Casa de

la Cultura se está quedando pequeña debido a la gran cantidad de actividades, especialmente de la Escuela de Música, antes los alumnos venían, aprendían y se retiraban en pocos meses, ahora tenemos alumnos que están en su cuarto año y han completado la parte elemental del programa de estudios del conservatorio Fracassi, y otros están próximos a obtener su título como profesores superiores de música."

JUEGOS CULTURALES

Una delegación de la Dirección de Cultura también está presente en los Juegos Culturales. "Viajaron temprano a Curuzú Cuatiá para la instancia zonal de los juegos, participan alumnos de la escuela y jóvenes de 12 a 16 años, así como adultos mayores.

Goya se distingue por ser una de las pocas localidades que participa en todas las categorías de los juegos, año-añadióeste tuvimos representación en 'Video minuto', lo que demuestra el compromiso del municipio, los profesores entienden que la música y el arte son importantes y suman valor, por lo que la instancia local de los juegos culturales es siempre un evento significativo donde cada año emergen nuevos talentos que luego continúan su carrera artística". Concluyó el Director de Cultura

MES DE LA PLENA INCLUSIÓN

Durante la mañana del miércoles, en la Sede CONIN Goya se desarrolló la charla destinada a profesionales, familias y público en general sobre el abordaje interdisciplinario en CEA, Condición del Espectro Autista), de una manera sencilla los profesionales basados en soportes tecnológicos explicaron sobre este tema, incluyendo además en la charla aspectos relacionados a la salud alimentaria, hábitos saludables, derecho y educación.



Estas actividades forman parte del calendario establecido para octubre el mes de la plena inclusión

Las instituciones educativas, centros terapéuticos asociaciones У fundaciones tienen asignado una fecha en este programa para desarrollar diversas temáticas referidas al trabajo y promoción de las personas con discapacidad, su entorno social y familiar.

PRÓXIMAS ACTIVIDADES

CHARLA: PREMATUREZ Y DISCAPACIDAD

Organizado por el Centro Integral Terapéutico esta jornada se realizará el viernes 24 a partir de las 10 y 30 horas, en el Club de Emprendedores, sito en calle Colon 871, la inscripción es gratuita, los cupos son limitados se invita a consultar e inscribirse a través del número 3777 413409 El taller será brindado por un equipo de profesionales está dirigido a

El taller será brindado por un equipo de profesionales, está dirigido a personal de la salud y la educación; estudiantes, familias y público en general.

En la continuidad del programa establecido el CIEE, propone para el próximo viernes 24, a las 18 y 30 horas en Casa de la Cultura, el tema: Del Aula al Papel; Observación e Informe para acompañar trayectoria, destinados a docentes del nivel primario.

La charla es con cupos limitados, se recomienda la inscripción a través del link de las redes de la entidad organizadora

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESTE JUEVES, CONCURSO DE PINTURAS EN UNIDAD PENAL DE GOYA

Se estima que participarán unos 15 artistas plásticos y 20 internos que plasmarán sus obras durante una jornada que se extenderá de 14 a 18 horas.



Este jueves, en la Unidad Penal se llevará a cabo la segunda edición del concurso de pinturas "Creando en libertad".

director de Cultura, Zampar comunicó que ""la primera edición del concurso se hizo dentro del penal, únicamente con los internos del penal. En eta oportunidad una propuesta de María Florencia Cabrol. auien es secretaria de Educación en contexto de encierro, ella nos hizo la propuesta de encargar de invitar a artistas una plásticos en tarea У reciprocidad, como los internos vinieron a la Casa de Cultura en el Pintemos Goya, en esta oportunidad se invitó a artistas plásticos que

quieran participar del concurso "Creando en libertad" dentro del penal, con el apoyo del alcalde de la Unidad, Diego Dumullar.

"Este jueves participarán 15 artistas plásticos, más 20 internos, será una

linda jornada de 14 a 18 horas, dentro del penal, acompañando y hablamos de inclusión", finalizo contando el Director de Cultura

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

LA NOCHE DE LOS MUSEOS, EN GOYA, SE REALIZARÁ EL 22 DE NOVIEMBRE.

Por razones organizativas se ha reprogramado la fecha para la propuesta de recorrer lugares históricos y emblemáticos de la ciudad, en el marco de "La Noche de los Museos".



La Dirección de Cultura informó que la fecha inicial se estableció para el 1 de noviembre, pero ahora se trasladará al 22 del mismo mes.

En declaraciones radiales, el director de Cultura, Manuel Zampar comentó que "La noche" se trasladó al 22 de noviembre, día de Santa Cecilia.

Manuel Zampar, explicó la razón: "Empezamos a recibir propuestas, o percibimos el interés de querer participar en esta "Noche de los museos", durante la entrevista el funcionario municipal, manifestó su

reconocimiento al Jefe del Batallón de Ingeniero de Monte 12 y la Jefe de la "Agradezco Prefectura Goya: teniente coronel Sergio Ortiz y al prefecto Waldir Reinaldo Nacke. quiénes al enterarse de este evento, hicieron la propuesta de poder participar, el ejército propone abrir las puertas del Hotel de Inmigrantes, para esa noche y la prefectura Goya tiene un espacio tipo museo que estaría también participando, de allí el cambio de fecha para organizarnos y proponer de una manera dinámica, agradable este itinerario con nuevos lugares que se sumarán."

Se invita a las instituciones interesadas en participar, en formar parte del circuito a recorrer durante esa jornada, a comunicarse al 3777-821002.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TALLER BUP Boleta Única de Papel

Capacitación destinada a los Colegios Secundarios de Goya, el jueves 23 a las 9 horas en el Teatro Municipal

Con el propósito de explicar los cambios producidos en el sistema de votación, la Municipalidad de Goya a de las Secretarías Gobierno, de Educación Dirección de Juventud, propone este taller destinado a los estudiantes secundarios, (a partir de los 16 años se emite el voto) de los diferentes colegios de Goya, a realizarse, el jueves 23 desde las 9 horas en el Teatro Municipal



ROTARY IMPULSA EL DESARROLLO EMPRENDEDOR EN LA ERA DIGITAL CON UNA CHARLA ABIERTA EN GOYA

En el marco del octubre inclusivo y rotario, el Rotary Club Goya invita a una propuesta que busca promover el desarrollo de las economías locales a través de la capacitación, la innovación y el trabajo colaborativo.



El encuentro se llevará a cabo este viernes 24 de octubre, de 19 a 21 horas, en el Club de Emprendedores de Goya, ubicado en Colón 871, y tiene como objetivo brindar herramientas prácticas para potenciar los negocios en la era digital.

La actividad está organizada de manera conjunta por los clubes rotarios Satélite Ará Pyahú (Corrientes), Rotary Club Goya y el Club de Emprendedores de Goya.

En comunicación con Radio Ciudad 88.3, Mariela Blanco Lacasaña, integrante de la rueda interna del Rotary Club, explicó el sentido de esta iniciativa.

Podemos decir que el Rotary es más que una institución de servicio; es una entidad que apoya el desarrollo de las comunidades. "En este mes buscamos promover las economías locales a partir de palabras claves como emprender, desarrollar y formar."

Blanco Lacasaña detalló que el evento se propone brindar herramientas concretas para que los emprendedores puedan adaptarse, innovar y proteger sus negocios frente a los nuevos desafíos digitales.

"Básicamente, lo que vamos a realizar en este encuentro es brindar herramientas para adaptar, innovar y proteger los negocios de los emprendedores."

"Se focalizará en lo que son habilidades emprendedoras, innovación en inteligencia artificial, ciberseguridad, competencias clave y presencia online."

La capacitación contará con la presencia de tres disertantes, todos integrantes del Rotary Club Satélite Ará Pyahú (Corrientes): Luis Lizardo Pruyas, Rodrigo Quintana Giles y Facundo Cabral Domínguez.

"Los tres disertantes son miembros del Rotary Club de Corrientes: Luis Lizardo Pruyas, líder del equipo Pugliese S.A. y miembro activo de Rotary; Rodrigo Quintana Giles, abogado, escribano, martillero y corredor de comercio; y Facundo Cabral Domínguez, administrador de redes y sistemas multiusuario. Ellos serán quienes aporten su experiencia en este encuentro."

Cada profesional abordará un eje diferente: Pruyas hablará sobre liderazgo y estrategia empresarial; Quintana, sobre la protección legal en el ámbito tecnológico; y Cabral, sobre administración de redes, inteligencia artificial y ciberseguridad.

"La temática puntual de Facundo aportará su conocimiento para que los emprendedores fortalezcan la seguridad digital y la confianza en sus proyectos, porque hay un montón de cosas que nosotros hacemos a través de nuestras redes sociales, pero que no están protegidas."

"En nuestro sistema, tanto telefónico como digital, hay vulnerabilidades que pueden derivar en estafas. Lo que aprenderemos con Facundo tiene que ver con la protección y la seguridad de los sistemas."

Sobre la articulación entre los tres especialistas, Blanco Lacasaña resaltó: "Se unieron tres íconos importantes: uno tiene la potencia del liderazgo, el otro el control legal y Facundo nos acompañará con toda la parte técnica y de seguridad digital."

La referente rotaria subrayó también que la capacitación no se limita solo al sector emprendedor, sino que está abierta a todas las profesiones.

"No solamente está destinada a emprendedores o pymes, sino que cualquier profesional —abogado, médico, escribano o licenciado—puede sumarse, porque el contenido es de gran utilidad y se puede aplicar en su espacio de trabajo o estudio profesional."

Además, destacó que los disertantes no hablarán desde la teoría, sino desde su experiencia real y cotidiana.

"Más allá de la disertación, ellos ya lo vienen trabajando en sus vidas personales y profesionales. Fue muy lindo poder compartir con ellos lo que tienen preparado y que nos enriquezcan a todos."

En cuanto a la inscripción, Blanco Lacasaña informó que los cupos son limitados y que la participación tiene un costo de \$11.000.

"Hay un link de inscripción disponible en las redes sociales del Rotary Club Goya y del Club de Emprendedores. También pueden comunicarse al 3777-622486, número del Club de Emprendedores, para obtener toda la información."

"En ese contacto nos pueden pedir los detalles o cualquier información adicional para poder inscribirse."

"Por eso es importante la inscripción previa para poder reservar los cupos."

Finalmente, Blanco Lacasaña valoró el rol del Club de Emprendedores como espacio de formación continua: "Siempre se valora el espacio del Club de Emprendedores, que permite brindar talleres y capacitaciones con herramientas que ayudan al desarrollo de equipos, al crecimiento personal, a la seguridad cibernética, a los aspectos legales y al manejo de redes."

Y concluyó con una reflexión sobre el valor del emprender en la actualidad: "Generalmente el profesional también es un emprendedor, porque sin querer convierte su profesión en un negocio. Las herramientas que se brindan ayudan a potenciar ese crecimiento, no solo económico, sino también en el servicio que uno presta a sus clientes."

"Hoy por hoy, la tecnología avanza continuamente y debemos estar a la vanguardia de todas estas cosas nuevas que surgen."

"Para cualquier información, pueden contactarse al número del Club de Emprendedores (3777-622486) o escribirme al 3774-635043. Desde allí les proporcionaremos el formulario de inscripción y toda la información necesaria para acompañarnos este viernes."

Conferencia de Prensa

PRESENTAN LA 5^a EDICIÓN DE LA EXPO AMBIENTE 2025 Y BOTELLAS DE AMOR

Este jueves 23 de octubre, a las 11 horas, en el Salón de Acuerdos del Palacio Municipal, se realizará la conferencia de prensa presentación de la 5ª Edición de la Ambiente 2025 У programa "Botellas de Amor", organizados por la Dirección de Recursos **Naturales** de la Municipalidad de Goya.



Durante el encuentro se brindarán detalles sobre esta nueva edición de la Expo, un espacio educativo y participativo que promueve la conciencia ambiental, el cuidado del entorno y las buenas prácticas ecológicas, integrando a instituciones educativas, organizaciones y vecinos de la ciudad.

Asimismo, se presentará el programa "Botellas de Amor", una iniciativa que busca dar un destino sustentable a los plásticos de un solo uso,

transformándolos en recursos para la construcción y el reciclaje solidario.

Se invita a periodistas, comunicadores y medios de prensa a participar de esta conferencia y acompañar la difusión de las acciones ambientales que impulsa el municipio de Goya en el marco de sus políticas de educación y compromiso ecológico comunitario.

CLUB SOCIAL Y SPORTIVO SURUBÍ PRESENTARÁ SU INDUMENTARIA Y PLANTEL PARA EL TORNEO REGIONAL FEDERAL AMATEUR

Esta noche, desde las 20 horas, en la Casa de la Cultura, el Club Social y Sportivo Surubí vivirá un momento histórico con la presentación oficial de su nueva indumentaria deportiva y del plantel que representará a la institución en su debut absoluto en el Torneo Regional Federal Amateur de Fútbol.



La jornada contará con una conferencia de prensa abierta a periodistas, comunicadores y medios digitales, quienes podrán realizar la cobertura oficial del evento. Durante el encuentro se darán a conocer los detalles del proyecto deportivo que impulsa al club a participar por

primera vez en una competencia de esta magnitud, marcando un paso importante en la historia del fútbol goyano.

En la oportunidad, además de la presentación de la indumentaria oficial, se presentarán los jugadores que reforzarán el plantel para afrontar este desafío regional, así como el cuerpo técnico que acompañará este nuevo capítulo deportivo de Surubí.

El equipo goyano integrará la zona junto a Deportivo Mandiyú (Corrientes Capital) y Defensores de San Roque, dos rivales de jerarquía que auguran un certamen de alto nivel competitivo.

Con esta presentación, el Club Social y Sportivo Surubí da el primer paso firme en su incursión dentro del fútbol regional, con el objetivo de dejar bien representada a la ciudad de Goya en el Torneo Federal.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041 421329 424535	Pro.De.Go Guardia- Transito Dirección de Deportes	José Gomez 2000 Terminal Goya J.E.Martinez y 9 de Julio
425184 430798 431377	Tesorería Taller Municipal Informes- Sria.Obras y Serv.	·
431414 431762 432665	Teatro Municipal Dirección de Turismo Oficina Cementerio	J.E.Martinez 365 Jose Gomez 953 Colón 608
432667 432672 432679	Radio Ciudad Intendencia HCD: Bloque U.C.R	Colón 608 Colón 608 Colón 608
432683 432692 432696	Dirección de Empleo Dirección de Transito Inspección General	Av.Neustad 110 . Primeros Concejales 256 Jose Gomez 953
433175 434432	Centro de Monitoreo SubSria.Planeamiento	Jose Gomez 997 Colón 608
434437 432667 434470 434700	Cic Norte ViceIntendencia Direccion de Produccion A.P.S	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) Colón 608 Cabral 387 San Martin 557
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina